

COULOMBS-EN-VALOIS, CULTURE

Histoire de Coulombs-en-Valois

L'origine du nom de Coulombs en Valois provient du latin villa colons qui signifie "le domaine rural aux colombes".

Coulombs-en-Valois et ses hameaux



Carte de Cassini (issue de l'exemplaire dit de « Marie-Antoinette » du 18e siècle)

À partir du 9e siècle et jusqu'à la révolution, la seigneurie de Coulombs appartenait aux Dames de Chelles. Cette abbaye contrôlait les droits de chasse et faisait rendre la justice par son représentant qui habitait la ferme seigneuriale de la Grange-Coulombs.

Coulombs-en-Valois est la résultante de la fusion en 1964 de deux communes :

- > Coulombs,
- > Vaux-sous-Coulombs.

Coulombs et Vaux appartenait à la même paroisse jusqu'au 12e siècle puis les deux communes se sont divisées. Deux églises classées témoignent de cette époque.

- > L'Eglise Saint Martin date du 12e siècle.
- > L'Eglise Saint Pierre de Vaux date de la fin du 12e siècle.